



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

運動学習発表会に向けて

新緑の美しい季節になりました。季節が一足飛びに過ぎ、熱中症を心配しなければならない気温の日も出始めています。今週の半ばには、真夏日（30℃）に近い気温となるとの予報も出ています。熱中症は、季節の変わり目で身体が順応していない時期に発症しやすいとも言われています。ご家庭では「早寝・早起き・朝ご飯」などの基本的な健康管理をお願いしたいと思います。学校でも、運動学習発表会の練習等で、十分に暑さに配慮した教育活動を展開してまいります。

さて、今週は5月21日（日）の運動学習発表会に向け、準備を進めているところです。現在、コロナやインフルエンザの感染状況が落ち着いているので、保護者の皆様の参観人数制限なしで実施する予定です。しかしながら他の学校では、インフルエンザの感染者増加の話も聞こえてきていますので、基本的な感染症対策を行いながらの実施となります。児童・教職員ともに一生懸命に取り組んでおりますので、温かな声援をよろしくお願いいたします。

サツマイモの苗植え

15日（月）1時間目に1～3年生、3時間目に4～6年生が、地域の西脇さんのご指導のもと、サツマイモの苗植えを行いました。挨拶が終わると早速、苗の植え方を教えてくださいました。運動場西側の畑のきれいな畝は、西脇さんが耕運機で耕して下さったり稲わらを並べてくれたりと、サツマイモがよく育つように準備をしてくれました。子どもたちは、1本1本丁寧に畝に植えていき、水やりをしてから新聞紙で直射日光を遮るための苗の帽子を作りました。秋に大きなサツマイモができるといいですね。

